
Protokoll der Mitgliederversammlung 
der Gemeinschaft Ehemaliger Schülerinnen und Schüler 

des Are-Gymnasiums am Samstag, 08.07.2006 
 
Beginn: 11.01 Uhr 
 
Top 1   Begrüßung 
 
Herr Justin Hoerster begrüßte als Vorsitzender alle anwesenden Personen und gab 
einen kurzen Überblick über den Sitzungsverlauf. 
 
Herr OSTD Laubmann begrüßte im Namen der Schule die anwesenden Personen. 
Die Anwesenheit ergibt sich aus der Anwesenheitsliste (Anlage 1) 
 
Top 2  Bericht über dir Schulsituation 
 
Herr OSTD Laubmann gab den Ehemaligen einen Kurzbericht über die Entwicklung 
der Schule und den derzeitigen Stand der Dinge. 
 
Top 3 Bericht des Vorsitzenden Justin Hoerster  
 
Herr Hoerster gab einen Bericht über das vergangen Jahr aus Sicht des Vereins, 
über die verschiedenen Aktivitäten und die Situation des Vereins. 
 
Top 4  Bericht des Kassenwartes 
 
In Vertretung von Jan-Hendrik Höck gab Justin Hoerster einen Kurzbericht über die 
derzeitige Kassenlage und einem Resümee über die Tätigkeiten des vergangenen 
Jahres. 
 
Top 5   Vorbereitung der 60 Jahr Feier 
 
Es wurde beschlossen, dass zur 60 Jahr Feier Adressen gesammelt, ausgewertet 
und Ehemalige angeschrieben werden sollen. Außerdem soll die Schulleitung Anfang 
des nächsten Schuljahres den Termin für die Feierlichkeiten mitteilen, damit 
Planungen möglichst früh abgestimmt werden können Der Ehemaligenverein möchte 
bei dieser Feier einen großen Anlaufpunkt für Ehemalige bieten. 
 
Top 6  Bericht und Diskussion über die jährliche Schüler- 

Studienberatung der 12er 
 
Da es in diesem Jahr Abstimmungsschwierigkeiten gegeben hat, wurde gebeten, 
dass die Ehemaligen im nächsten Jahr einen Monat vor dem Termin anfragen und 
eine halbe Stunde vorher am Are eintreffen und sich mit der Kontaktperson (Frau 
Näkel-Surges) in Verbindung setzen. 
 
 
 
 



Top 7    Verschiedenes 
 
Es wurde vorgeschlagen mehrere Personen bei ABI-Jahrgängen (oder jeweils Unter-
, Mittel- und Oberstufenweise) zu ehren. Hierüber wurde kurz diskutiert und da Herr 
OSTD Laubmann nicht mehr anwesend war darauf verwiesen, dass Herr Hoerster 
sich mit der Schulleitung in Verbindung setzt, um zu klären ob so etwas erwünscht 
ist. 
 
 
Ende:  12.15 Uhr 
 
 
Bad Neuenahr-Ahrweiler, den 08.07.06    Bodo von der Heiden
  


